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事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：中川博夫　　副会長：唐澤千明　　幹事：池上幸平

第1331回　望月宗敬ガバナー公式訪問例会（伊那RC・伊那中央RC合同例会） 平成27年11月5日（木）

2015-2016 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

■ 点　鐘 12：30

・RI第2600地区ガバナー　望月宗敬様
・上伊那グループガバナー補佐　小林孝行様
・RI第2600地区副幹事　西堀恒司様

「君が代」「奉仕の理想」　　　伊那中央RC　池田幸平ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話 ・伊那中央RC　中川博夫会長
　望月ガバナー様ようこそ伊那にお越しくださいました。小林上伊那Ｇガバナー
補佐様、伊那RCの皆さん、今日は宜しくお願いします。
　伊那中央RCの会員はロータリーに何を求めているのか？毎週会っていても、そ
のような青臭い話はなかなかする機会がありませんでしたので、皆の総意はどこ
にあり、何をしなくてはならないのかを探ろうと、7月の例会で、①入会の目的は

何ですか？ ②入会して良かったことは何ですか？ ③ロータリーで何をしたいですか？ ④あなたが考
える「I SERVE」とは何でしょう？ 以上４つのテーマでテーブルディスカッションしました。
　結果は、知人に誘われ断り切れなかったので新しい友達作りを目的に入会し、親睦により奉仕の理
想を掲げる仲間との友情を深める。そして、職業奉仕により社会貢献をする。という結果になりまし
た。我々は、好意と友情を育む仲間を大切にするクラブですので、今後ともよろしくお付き合いをお
願いいたします。

■ ゲスト・ビジター紹介

2015-2016 RI会長
K.R.“ラビ”ラビンドラン

スリランカ

会員数34名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者21名　　事前メイク1名
出席率78.57％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 委員会報告
・10月25日～26日　分水RCとの親睦旅行 兼 職場訪問例会の報告　平澤理親睦活動・友好委員長
最終ページの報告をご覧ください。



■ ガバナー補佐ご挨拶

■ ガバナー講話

伊那中央RC　池上幸平幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆中川博夫
◆池上幸平

◆熊谷健

◆平澤理
◆井上修

望月ガバナー様、今日もよろしくお願い致します。
望月ガバナーようこそ合同例会へ。小林ガバナー補佐の報告に間違いがない限り、素晴らし
い伊那ロータリークラブともっともっと素晴らしい伊那中央ロータリークラブをよく見てお帰
り下さい。
11月3日の伊那ロータリークラブとの合同ゴルフコンペでは大たたきしてしまいました。責任
を取ってニコボックスへ入れさせていただきます。本日はよろしくお願い致します。
過日の分水RCとの親睦旅行、大変楽しく充実した二日間でした。有難うございました。
我社の会場を合同例会にお使い頂きありがとうございます。小澤征爾さんのお兄様 小澤俊
夫さんが、全国での昔話の講話で、終の会場に選んでくれたホールです。周りの風景をお楽
しみ下さい。

上伊那グループガバナー補佐　小林孝行様

RI第2600地区ガバナー　望月宗敬様

次頁へ続く

今回のガバナー訪問は、合同例会にあわせて出席をして頂けないか？と申し入れた処、
快くお引き受けをして頂き実現しました。心より感謝を申し上げます。
望月ガバナーの紹介は先日の事前訪問でさせていただきましたので、今日は省略させ
ていただきます。

①思い起こそうロータリーの心と原点
素晴らしい会場で感動しました。また、伊那ロータリー、伊那中央ロータリーの皆様
にはお世話になりました。
②K.Rラビンドラン会長『世界へのプレゼントになろう』
人口２０００万人でロータリー５８、ロータリアン１７００人と長野県の人口１０倍
ですが、実力は相当なもので有ると思われます。

③ＲＩ第２６００地区方針
プレゼントは？自信を持てるのは、自己の職業を通し奉仕をする事ではないか？
そして、例会と職業分類をもう一度見直そうと言う事です。
ロータリーの入会制度はしっかりしていると感心しました。
また、例会は世界のどこに行っても出席が出来るのだと…。
④ピーク時から３３％減った会員
２６００地区でも、今は１９５０名ほどです。そのままの組織では難しくなっております。
⑤ロータリーの変化　⑥ ロータリーの黎明期
動きが出来たのは６０年代～８０年代。青少年育成活動に的を絞って始まり、世界からお金を集めやすくす
る為、ロータリー財団の法人化。以下省略
⑦I Serve とWe Serveどこがちがうの？
We ServeはIのために全体で行う勉強の場所。
I Serveは自宅や会社にもどり奉仕を広げるこ
と。
⑧決議２３－３４の意味するところ
ロータリーは哲学である。
⑨職業(社会)奉仕の変遷
企業奉仕の考え方の変化により、職業(社会)
奉仕は変わった。
⑩「職業奉仕」はロータリーの根幹　(ロータ
リーは職業人の集団)
他の３つは職業奉仕を成功に導くための手段。
⑪「ロータリーの例会は人生の道場」
知人が多く「ゆとり」が多くなるから例会は
大切である。
⑫ロータリー活動は「担雪埋井」の心で

◆望月宗敬ガバナー様よりいただきました。

ロータリーは繰り返し続けることに意義がある。
ロータリアンには定年は無い！続けて頂きたい！！



次回例会　
11月17日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

全員協議会「委員会構成と活動」

■ 点　鐘 13：30

①思い起こそうロータリーの心と原点
素晴らしい会場で感動しました。また、伊那ロータリー、伊那中央ロータリーの皆様
にはお世話になりました。
②K.Rラビンドラン会長『世界へのプレゼントになろう』
人口２０００万人でロータリー５８、ロータリアン１７００人と長野県の人口１０倍
ですが、実力は相当なもので有ると思われます。

③ＲＩ第２６００地区方針
プレゼントは？自信を持てるのは、自己の職業を通し奉仕をする事ではないか？
そして、例会と職業分類をもう一度見直そうと言う事です。
ロータリーの入会制度はしっかりしていると感心しました。
また、例会は世界のどこに行っても出席が出来るのだと…。
④ピーク時から３３％減った会員
２６００地区でも、今は１９５０名ほどです。そのままの組織では難しくなっております。
⑤ロータリーの変化　⑥ ロータリーの黎明期
動きが出来たのは６０年代～８０年代。青少年育成活動に的を絞って始まり、世界からお金を集めやすくす
る為、ロータリー財団の法人化。以下省略
⑦I Serve とWe Serveどこがちがうの？
We ServeはIのために全体で行う勉強の場所。
I Serveは自宅や会社にもどり奉仕を広げるこ
と。
⑧決議２３－３４の意味するところ
ロータリーは哲学である。
⑨職業(社会)奉仕の変遷
企業奉仕の考え方の変化により、職業(社会)
奉仕は変わった。
⑩「職業奉仕」はロータリーの根幹　(ロータ
リーは職業人の集団)
他の３つは職業奉仕を成功に導くための手段。
⑪「ロータリーの例会は人生の道場」
知人が多く「ゆとり」が多くなるから例会は
大切である。
⑫ロータリー活動は「担雪埋井」の心で

ロータリーは繰り返し続けることに意義がある。
ロータリアンには定年は無い！続けて頂きたい！！



第1330回例会
10月25日～26日　分水RCとの親睦旅行 兼 職場訪問例会の報告　　　平澤理親睦活動・友好委員長

　10月25日から10月26日の二日間、分水RCとの親睦旅行 兼 職場訪問例会に行って
参りました。参加は分水RC9名・伊那中央RC11名。
　初日は川越で分水RCと合流し昼食の後、喜多院・蔵造り・菓子屋横町等を散策し
東京へ向かいました。ホテルに到着後、築地の食事処すしざんまい奥の院にて両会長
より挨拶を頂き親睦会を実施。和やかな内にも初日を終えることができました。
　二日目は本来の目的である徳川家の菩提寺、増上寺に職場訪問致しました。午前10時

より12時までの2時間、本堂（大殿）参拝の後、代表の僧侶の方より法話を頂き、御霊屋（おたまや）・宝物展
示室、そして特別のご配慮により経蔵を拝見させて頂きました。その後、昼食を挟み合同例会を行いました。
卓話を兼子展世会員より頂戴し、充実した職場訪問例会を終える事ことができました。
　ここで分水RCの皆とお別れし、我々は浅草に寄った後、帰路に就きました。




